



ABSTRAK

Nur Aisyah Fitri (2019) : Peranan Usaha Sembako Dalam Memenuhi Kebutuhan Rumah Tangga Di Desa Ranah Kecamatan Kampar Ditinjau Menurut Ekonomi Syariah

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya jenis usaha yang ada di Desa Ranah Kecamatan Kampar memiliki berbagai ragam seperti sembako, beras, barang pecah belah, sayur mayur, warung makan dan lainnya. Pada usaha sembako tahun 2016 sebanyak 10 usaha, dan tahun 2017 mengalami peningkatan menjadi 13 usaha serta tahun 2018 meningkat kembali menjadi 15 usaha. Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Bagaimana Peranan Usaha sembako Dalam Memenuhi Kebutuhan Rumah Tangga Di Desa Ranah Kecamatan Kampar?. Bagaimana Tinjauan Ekonomi Syariah tentang Peranan Usaha sembako Dalam Memenuhi Kebutuhan Rumah Tangga Di Desa Ranah Kecamatan Kampar?.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Subjek dalam penelitian ini adalah pengusaha sembako yang ada di Desa Ranah Kecamatan Kampar. Populasi dalam penelitian ini adalah 15 pengusaha sembako. Sedangkan pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah menggunakan teknik total sampling yaitu seluruh populasi dijadikan sampel yaitu 15 pengusaha sembako. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data yang memiliki keterkaitan dapat penulis kumpulkan, maka penulis selanjutnya mengumpulkan data-data tersebut dengan menggunakan metode kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa Peranan Usaha sembako Dalam Memenuhi Kebutuhan Rumah Tangga Di Desa Ranah Kecamatan Kampar dapat dilihat dalam hal distribusi komoditas bahan pangan untuk masyarakat di Desa Ranah Kecamatan Kampar. Di samping itu adalah sudah sangat berperan karena dengan usaha sembako mendapatkan pendapatan yang dapat memenuhi kebutuhan kependapatan usaha ini juga memberikan kontribusi dalam memenuhi kebutuhan rumah tangga. Tinjauan Ekonomi Syariah tentang Peranan Usaha sembako Dalam Memenuhi Kebutuhan Rumah Tangga Di Desa Ranah Kecamatan Kampar, dimana distribusi barang sangat diperlukan dalam rangka memenuhi kebutuhan hidup pedagang dan juga masyarakat

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.